

Presseinformation

03. August 2011

EU-Gelder bieten neue Perspektiven im Regierungsbezirk Arnsberg (Dortmund) Die Europäische Kommission hat im Juli dem Antrag auf Unterstützung für ehemalige Beschäftigte der Automobilzulieferer in NRW aus dem Europäischen Globalisierungsfond (EGF) zugestimmt. Dadurch bieten sich neue Perspektiven für Arbeitslose und Arbeitsuchende der Automotive-Branche aus dem Regierungsbezirk Arnsberg.

Durch den aktuellen Beschluss werden jetzt auch die ca. 800 ehemaligen Beschäftigten der Automobilzulieferer Continental Automotive GmbH (Dortmund), Leopold Costal GmbH (Lüdenscheid), Pampus Automotive (Meinerzhagen und Unna) sowie der Wiederholt GmbH in Holzwickede, die im Zuge der Wirtschafts- und Finanzkrise ihren Arbeitsplatz verloren haben, von den Fördergeldern profitieren. Koordiniert wird das Projekt durch die PEAG Transfer GmbH. Das Dortmunder Unternehmen betreut bereits viele der ehemaligen Mitarbeiter der betroffenen Automobilzulieferer in verschiedenen Transferprojekten.

Mit den nun zusätzlich zur Verfügung stehenden Mitteln kann die PEAG Transfer GmbH beispielsweise passgenaue Qualifizierungsmaßnahmen in den Bereichen Lager & Logistik, SPS/Mechatronik und CNC Drehen/Fräsen durchführen. Unternehmen können Mitarbeiter, die am EGF-Programm teilnehmen, kurzfristig für Probearbeiten im Betrieb einsetzen, um festzustellen, welche spezifischen Fachkompetenzen ergänzt werden müssen. „Dadurch werden Qualifizierungsmaßnahmen durchgeführt, die exakt auf die Bedürfnisse des Unternehmens zugeschnitten sind. Notwendige und gewünschte Maßnahmen werden schnell, effizient und kostenlos umgesetzt“, erklärt PEAG-Projektleiter Michael Steilmann. Ein weiterer Vorteil gegenüber üblichen Einstellungsverfahren sei, dass beide Seiten dadurch schon vor der Probezeit feststellen können, ob sie zueinander passen.

„Mit den Fördergeldern aus dem EGF ergeben sich jetzt bessere Chancen, diese Menschen wieder in den Arbeitsmarkt zu integrieren“, so Gerd Galonska, Geschäftsführer der PEAG Transfer GmbH. „Und die Unternehmen bekommen durch gezielte Qualifikation schließlich den passenden Kandidaten für die zu besetzende Stelle.“

Am 18. Oktober 2011 haben Unternehmen und Bewerber bei einer Jobmesse in der Stadthalle Unna zusätzlich die Möglichkeit, sich persönlich kennenzulernen.

Unternehmen, die neue Mitarbeiter suchen oder sich für die Jobmesse interessieren, können direkt Kontakt zur PEAG Transfer GmbH aufnehmen:

Michael Steilmann
Mobil: 0172 422 7024
steilmann@peag-transfer.de

PEAG Unternehmensgruppe

Die PEAG Unternehmensgruppe bietet Dienstleistungen rund um das Thema Beschäftigung für Unternehmen und ihre Mitarbeiter in einem Paket an. Ihre langjährige und branchenübergreifende Erfahrung aus über 3.000 Projekten für namhafte Unternehmen wie BenQ Mobile, ThyssenKrupp und Karstadt macht die PEAG Unternehmensgruppe zu einem verlässlichen Partner in allen Fragen rund um das Thema Personal.

Weitere Informationen: www.peag-online.de

Pressekontakt:

Brandzeichen
Markenberatung und Kommunikation GmbH
Dominic Sickelmann
Schiessstraße 61
40549 Düsseldorf
Tel: 0211 / 585886-161
Fax: 0211 / 585886-20
dominic.sickelmann@brandzeichen-pr.de
www.brandzeichen-pr.de